



Kathrin Lamm rückt ins Management von Comunique auf



Kathrin Lamm (Foto: Comunique)

Sieben Monate nach ihrem Einstieg bei der Comunique Agentur für Marketing-Kommunikation, Köln, wurde Kathrin Lamm, 38, zum 01. Februar 2016 in die Geschäftsleitung berufen. Ab sofort unterstützt sie die bestehende Führungsspitze unter den geschäftsführenden Gesellschaftern Dr. Britta Wurm und Jochen Isenrath im Business Development. Neben ihren New Business-Aktivitäten wird der Schwerpunkt ihrer Tätigkeit auch weiterhin die Kundenberatung sein. Zum Hintergrund nennt Lamm Neugeschäftserfolge im Jahr 2015. Comunique habe vier neue Etats gewinnen können.

Über Lamms Einstieg als Account Director bei der Agentur Comunique und ihre Vita [berichtete 'Healthcare Marketing' hier](#).

[zurück](#)

[Druckansicht](#)

(np) 04.02.2016

[Artikel empfehlen](#)

- [Tweethttp://www.healthcaremarketing.eu/koepfe/detail.php?nr=39660&rubric=Köpfe](http://www.healthcaremarketing.eu/koepfe/detail.php?nr=39660&rubric=Köpfe)>Tweet

- **Teilen**

- A small red and white button with the text 'G+1' inside a square border.